
Désirez-vous réellement servir la 
Lumière ?

A l'époque actuelle, chacun vit sa propre souffrance. Comment la gérer ? Très difficilement parce que 
vous ne la comprenez pas forcément et que vous la subissez. Chacun la subit à sa façon en fonction 
de sa propre évolution et sa propre capacité à accepter le changement.

Il n'est pas facile pour vous, les humains, d'accepter les changements qui se présentent à vous, car 
un changement est toujours douloureux. Une naissance ou une renaissance sont toujours très 
difficiles.

Nous vous demandons maintenant de sortir de votre cocon ! Pendant des années vous avez été une 
petite chenille. Maintenant cette petite chenille ne demande qu'une chose : s'épanouir ! Comment 
peut-elle s'épanouir si elle est enfermée dans un cocon, si elle est enfermée dans le carcan dans 
lequel vous l'avez mise ?

Chacun de vous a envie de prendre son envol comme un papillon. Etes-vous réellement capables de 
prendre cet envol, d'aller vers l'autre et de lui dire avec Amour : « je t'accepte totalement tel que tu es 
? Ne le lui dites pas mentalement, parce que si vous le lui dites avec votre mental c'est que vous 
n'avez rien compris et que le problème que vous avez avec lui ne sera jamais résolu.

Il suffit de tellement peu de choses pour que d'un seul coup vous réalisiez qui vous êtes ! Un jour, un 
matin, peut-être demain, vous vous lèverez et vous direz : « mais enfin, c'était si simple et j'ai 
tellement compliqué les choses ! Je me suis heurté avec telle ou telle personne. Cela n'en valait pas 
la peine ! »

Vous vous direz également : « de cette dualité est sortie une souffrance, alors maintenant que je me 
réveille il ne doit plus y avoir de souffrance, il ne doit plus y avoir de dualité ! Maintenant Je Suis ! Je 
Suis Celui qui est, mais Je Suis cette force gigantesque, cette Lumière, cet Amour qui m'habitent 
réellement maintenant ! »



Pourrez-vous dire cela ? Cela ne créera-t-il pas une petite peur parce que vous perdrez un peu de 
votre personnalité humaine ? Ce réveil à un autre état de conscience vous permettra-t-il réellement 
de vous réaliser ? Etes-vous capables de laisser vos bagages, de laisser tout votre vécu, toutes vos 
souffrances, toutes vos peurs ? Etes-vous capables de dire : « aujourd'hui je m'offre à la Lumière ? 
Aujourd'hui je sers la Lumière ! Aujourd'hui je sers mes frères et mes sœurs ! »

Si vous êtes capables de le dire, soyez certains que vous tous vivrez les moments les plus heureux 
de votre vie. Pourquoi ? Parce que vous ne serez plus enfermés dans votre personnalité humaine ! 
Parce que vous aurez compris que la délivrance est là !

Nous voudrions aussi vous dire que, lors de ce réveil, vous ne serez pas seuls ! Vous aurez de plus 
en plus notre présence à vos côtés, comme notre canal en ce moment. Il faut que vous le sachiez 
parce que vous allez le ressentir !

Bien sûr nous ne pourrons pas faire votre travail à votre place ! Nous pourrons simplement vous 
montrer le chemin que nous éclairerons, nous vous montrerons surtout et vous ferons ressentir ce 
que vous devrez réellement exprimer, cette immense puissance qui est en vous.

Ne jouez plus à être des enfants ! Ne vous laissez plus affliger par ce qui n'en vaut vraiment pas la 
peine, parce que vous perdez votre énergie, vous perdez votre pouvoir créateur, vous perdez votre 
temps et vous perdez aussi la capacité d'aider réellement la Lumière.

Vous êtes tous très différents car chacun a ses croyances, chacun a ses ressentis, chacun a sa façon 
d'aimer, chacun a sa façon de comprendre, chacun a sa façon de réagir devant telle ou telle situation, 
et c'est humain !

Au lieu de vous lamenter, parce que chacun de vous se lamente pour telle ou telle raison, essayez de 
mieux comprendre qu'en vous il y a la joie, qu'en vous il y a la force, qu'en vous il y a la sagesse, 
qu'en vous il y a l'Amour !

L'Amour ! Nous en avons tellement parlé et depuis si longtemps ! Le connaissez-vous ? Notre canal 
s'est beaucoup interrogée par rapport à l'Amour et commence petit à petit à le connaître, mais ce 
n'est pas du tout l'Amour tel qu'elle le pensait.



L'Amour, c'est aller vers l'autre, lui caresser la joue et faire le maximum pour lui être agréable ! 
L'Amour, c'est comprendre l'autre et l'aimer autant que possible, évidemment sans porter aucun 
jugement.

Donc l'Amour c'est essayer de donner toutes les petites choses qui vous sont accessibles. N'essayez 
pas de donner ce qui n'est pas à votre portée ! Lorsque vous parlez d'Amour, vous voyez quelque 
chose de tellement immense qu'il vous est totalement inaccessible !

L'Amour, c'est le regard que vous portez sur l'autre : un regard plein de joie et plein de vie !

Nous aimerions ajouter quelques petits mots concernant la vie. Nous sommes certains que beaucoup 
d'entre vous n'aiment pas la vie ! Vous n'aimez pas votre vie telle qu'elle est, vous la voudriez 
autrement. Pourtant si vous pouviez concevoir le cadeau qui vous a été fait lorsque vous vous êtes 
incarnés sur ce monde, si vous pouviez concevoir à quel point la vie est riche, riche d'enseignements, 
riche d'Amour, riche d'expériences, riche d'échanges, riche de créations, vous auriez une autre 
conception de la vie.

A l'époque actuelle, beaucoup d'êtres humains sont en attente, mais en attente de quoi ?

Certains sont en attente de catastrophes, d'autres sont en attente du grand changement de 
conscience qui permettra à l'humanité de faire un grand saut afin qu'elle puisse accéder à ses désirs 
les plus profonds et les plus chers.

Lorsque vous êtes en attente de quelque chose, vous bloquez votre évolution ! Pourquoi bloquez-
vous votre évolution ? Tout simplement parce que lorsque vous êtes en attente vous n'êtes pas actifs, 
vous êtes passifs !

Au lieu d'être en attente et de perdre votre temps, accompagnez simplement votre vie ! Aimez-la, 
essayez de rayonner au maximum la Partie Divine qui est en vous, essayez d'offrir le meilleur de 
vous-mêmes à vous-mêmes avant de l'offrir aux autres, parce que, bien évidemment, les humains 
ont une telle conception de la vie qu'ils disent : « si je dois aimer, je ne dois pas m'aimer mais aimer 
l'autre ! »

Comment pouvez-vous aimer si vous n'avez pas réellement conscience de ce qu'est l'Amour pour 
vous-mêmes, si vous n'arrivez pas à faire descendre l'Amour de votre Divinité, de l'Etre Spirituel, de 



Lumière que vous êtes dans votre densité, si vous n'arrivez pas à nourrir votre densité et votre âme 
de cet immense Amour ? Comment voulez-vous offrir à l'autre ce que vous n'êtes pas capable d'offrir 
à vous-mêmes ?

Ce que nous avons dit a-t-il été clair, a-t-il été entendu et reçu ?

Pourquoi avez-vous dit que nous n'aimons pas notre vie ? 

« Malheureusement c'est vrai ! Ne pas aimer sa vie, voilà encore un sujet que nous allons 
développer.

Ne pas aimer votre vie c'est ne pas vous aimer ! Ne pas aimer votre vie c'est ne pas être heureux 
dans votre vie !

Nous ne parlons pas de ne pas aimer la vie au point de vous l'enlever, nous disons qu'aimer sa vie 
c'est la remplir de joie, la remplir d'Amour, la remplir de tolérance et d'acceptation. Aimer la vie c'est 
simplement être heureux !

Aimez-vous vraiment votre vie ? Par moment notre canal n'aime pas sa vie ! Pourquoi n'aime-t-elle 
pas sa vie ? Parce que, jusqu'à ce jour, sa vie ne la remplissait pas de joie. Cela vient du manque de 
l'autre partie d'elle-même, le manque de sa totalité.

Chacun de vous veut remplir sa vie du mieux possible, et c'est très bien, mais que vous le vouliez ou 
non chacun de vous est très attiré par cette partie invisible, cette partie se trouvant dans l'incréé qui 
est l'autre partie de lui-même.

Alors ne dites pas : je suis infiniment heureux et j'aime la vie ! Par moment, certes, vous êtes heureux 
et vous aimez la vie ! A d'autres moments, vous avez une aspiration tellement puissante, tellement 
forte vers cette partie de vous-mêmes qui se trouve dans l'incréé que vous avez un profond 
sentiment de manque (pas de tristesse mais de manque).

Bientôt, chacun de vous aura à faire à d'autres parties de lui-même, ce qui veut dire que votre 
conscience s'éveillera. Vous ne le sentirez pas sur l'instant, mais vous le sentirez par rapport à vos 



propres comportements, par rapport à vos réflexions intérieures, par rapport à l'acceptation de l'autre. 
Vous vous rendrez compte que, par Amour, vous pourrez faire ce que vous n'êtes pas capables de 
faire aujourd'hui, un geste simple, un geste gratuit, un geste pour faire plaisir à l'autre.

Vous vous en rendrez compte et vous direz : j'ai évolué, j'ai changé ! Lorsque vous vous rendrez 
compte de cette évolution, de ce changement, vous vous sentirez réellement heureux. Vous ne vous 
en rendrez pas forcément compte tout de suite ! Avant qu'un humain puisse se rendre compte de ces 
changements, il faut parfois qu'il se passe des jours, de semaines ou des mois. Tout cela sera 
fonction de votre capacité à accepter ce que vous êtes, à accepter la différence, à accepter votre 
transformation, à accepter l'immense Amour qui descendra de plus en plus en vous, et également de 
l'immense Amour de votre Partie Divine qui se trouve dans l'incréé.

Il va s'ouvrir un passage entre votre densité et votre partie spirituelle et divine qui se trouve dans 
l'incréé. Ce passage s'ouvrira grâce à votre Père le Soleil, grâce à l'énergie extraordinaire qu'il vous 
envoie. Il va transformer toute vie sur ce monde.

Nous vous demandons simplement ceci : pourquoi les civilisations anciennes adoraient-elles le soleil 
? Parce qu'il donnait sa lumière ? Parce qu'il donnait sa chaleur ? Parce qu'il donnait la vie sur Terre 
?

Au-delà de tout ceci, les grands initiés (il y en a eu dans toutes les époques) avaient pris contact 
avec l'entité christique, l'entité solaire. Ce contact ayant été pris, ils avaient des informations au-delà 
de ce que vous pouvez imaginer. Les anciens savaient que le soleil évolue, que le soleil lui-même est 
nourri par le Soleil Central dans l'énergie et dans l'Amour, que tout, dans l'univers, est fonction du 
Tout.

Vous n'êtes pas une personne ou une autre, vous faites réellement partie du Tout, du Tout au niveau 
des humains sur cette Terre, mais aussi du Tout au niveau de la vie en général, de la vie dans 
l'Univers, dans le cosmos.

Tout évolue ! vous, vous évoluez au travers de vos expériences, vous évoluez au travers des 
énergies que vous recevez, mais les astres évoluent comme vous… mais pas tout à fait de la même 
façon .

Pour évoluer, les astres sont nourris par les soleils des galaxies mais également par ce que vous 
avez à comprendre, par une Source Infinie. Vous ne pouvez pas la situer parce qu'Elle n'est pas 



possible à situer. Cette Source Infinie donne l'Amour et la naissance à tous les soleils, que ce soit 
celui de votre système solaire, celui de votre galaxie ou le soleil de toutes les galaxies, etc.

Donc, nous faisons tous partie du Tout, nous sommes tous liés et reliés. Vous, humains, vous êtes en 
fin de chaîne.

Vous n'êtes pas en fin d'évolution, bien au contraire ! Vous êtes le ferment ! Les expériences que 
vous vivez sur Terre permettent à la Source de mieux comprendre Sa création. Bien sûr, vous 
restituez vos expériences à votre âme qui va les restituer à votre Divin qui, lui, va les restituer à 
d'autres divinités, notamment aux Hiérarchies de Lumière, aux dieux créateurs, qui les restitueront 
ensuite à la Source.

Nous allons vous poser une question !

Désirez-vous réellement servir la Lumière ? Désirez-vous vraiment vous investir pour avoir une 
puissance spirituelle qui non seulement vous aidera mais qui aidera également tout se qui se passe 
actuellement sur votre monde ?

Nous ajoutons ceci :

Essayez de faire ressortir ce qu'il y a de plus beau en vous ! N'aimez pas avec votre mental ! N'aimez 
pas pour vous satisfaire en disant : « je t'aime » ! Aimez réellement avec votre cœur !

Le mental fausse toujours un peu la notion d'Amour, alors comment aimer avec son cœur ?

Plus vous évoluerez, moins vous aurez d'appréciations «inconfortables », (nous ne disons pas de« 
jugements »), plus vous serez dans l'acceptation de ce que vous êtes et des autres, plus vous 
comprendrez réellement ce qu'est l'Amour. A ce moment-là, il émanera une telle force de votre cœur 
et de votre conscience spirituelle, que celle-ci aura une incidence sur chacun de vous au niveau de 
sa santé, au niveau de son évolution spirituelle, et lorsque vous essayerez d'aider les autres et 
puisque vous aurez fait le travail intérieur, l'aide que vous pourrez apporter aux autres sera 
réellement très efficace".




